
  

En Anjou, 
DES AMIS EN COMMUNION 

 
Entre Angers et Saumur, nous nous retrouvons huit laïcs 
angevins, cinq à six fois par an, dans la communion avec les 
Frères, les Soeurs des campagnes et d’autres laïcs de France. 
Issus du milieu rural, formés par la JAC comme tant 
d’autres, nous avons formé peu à peu notre groupe depuis 
les années 90. Certains sont frère ou soeur de Frère ou de 
Soeur, d’autres sont de leurs amis, mais nous sommes tous 
attirés par leur façon de vivre leur engagement, portés par la 

prière, rejoignant les ruraux dans la simplicité de vie, la proximité d’un vivre avec. 
Nous avons souvent regretté notre isolement géographique par rapport aux prieurés, mais de 
ce fait il nous a fallu trouver autrement notre identité. Aussi apprécions-nous la présence de 
soeur Denise qui, de Ligueil, vient nous rejoindre. Nous avançons ensemble dans la réflexion, 
la recherche de sens dans le quotidien de notre vie ; mais nous vivons aussi un temps de 
convivialité et de partage en toute fraternité. 
 
Des rencontres plus larges 
 
Les uns et les autres, nous profitons des temps forts de ressourcement que sont les retraites, 
les vacances-partage, un temps de présence à Chambord, le centenaire du Père Epagneul fêté 
près de chez nous. Nous avons aussi fait avec plaisir une halte dans les prieurés qui se 
trouvaient sur notre passage pendant le temps des vacances. 
Et nous nous impliquons dans la préparation de la rencontre annuelle des Amis en 
communion du grand Ouest, où nous retrouvons quelques frères et soeurs de Châteaumeillant, 
du Châtelet, de Ligueil, mais aussi des laïcs qui se sentent encore plus isolés que nous dans la 
Haute-Vienne, la Vienne, la Charente-Maritime. 
 
Avec le synode 
 
Cette année, notre Église diocésaine s’engage pour deux ans dans une démarche de synode, ce 
qui veut dire faire route ensemble sur le thème « un avenir à aimer ». Notre équipe a choisi de 
participer à cette large consultation proposée par l’évêque et d’apporter ainsi sa pierre dans 
l’élaboration d’une charte missionnaire pour les dix ans à venir. L’assemblée synodale est un 
reflet de la diversité du diocèse. Elle constitue un lieu de rencontres, de dialogues et 
d’échanges entre baptisés, hommes, femmes, jeunes, engagés diversement dans la société et 
dans l’Église. Nous nous sentons concernés, en tant qu’amis en communion et avons choisi un 
des quatre itinéraires proposés : Aujourd’hui et demain, vivre en Église. Comment s’organiser 
pour relever les défis à venir ? Comment vivre la communion pour être signe d’espérance ? 
Nous avons sûrement des choses à dire pendant ce temps de construction de l’Église d’Anjou 
qui nous incite à aimer. Rendezvous à la Toussaint 2007 pour vous partager notre travail ! 
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